

# Estudio a fondo de los Salarios Mínimos

Un estudio a fondo de la actual situación de la tabla de salarios mínimos por jornada ordinaria de trabajo diurno, con el fin de actualizarlos para el período 1977-78, realiza el Consejo Nacional de Salario Mínimo.

Fuente autorizada del Ministerio de Trabajo informó que el consejo se reúne constantemente con aquel propósito para practicar un análisis a conciencia de los salarios que han operado en 1976-77 en los diferentes sectores laborantes tales como en el de la Industria y Servicios, el de Comercio, tra-

bajadores agropecuarios y los vigentes en la recolección de café, caña de azúcar y algodón.

Se hizo énfasis en que se le da especial atención al estudio de los emolumentos de los trabajadores agropecuarios, lo mismo que los que corresponden a los de las cosechas de café, del algodón y otros cultivos, para ponerlos al día en comparación con los de los demás trabajadores, tales como los empleados públicos, de industria y comercio.

El propósito del Consejo, se enfatizó, es **Pasa a la página 19**

## Nuevos sistemas para la maduración del plátano

Nuevos sistemas para la maduración del plátano y banana está probando la gerencia y administración de los mercados, para beneficiar a las mayoristas que en fecha próxima serán trasladadas al mercado de "La Tiendona". Ayer por la mañana se hicieron en este último centro de mercado las pruebas de las nuevas técnicas. Según el Lic. Godofredo Ramírez, administrador, se busca favorecer a las comerciantes en operaciones de mercado. **Pasa a la página 52**

## Correos previene a usuarios no enviar dinero en cartas

Prevención a los usuarios del servicio postal, para que no envíen dinero en efectivo por medio de cartas corrientes o certificadas, hace el director de la institución, coronel e ingeniero Tito Livio Guillén. Informó el funcionario que actualmente en la División de Operaciones Postales, se encuentran 19 cartas y paquetes procedentes de varias ciudades de Estados Unidos y otros países, que contienen dinero en efectivo. Los envíos son para diferentes destinatarios, a quienes se les entregará el dinero enviado. "Pero será la última vez que la Dirección de Correos, ha-

quien viene cedido por el Instituto de Investigaciones de Ciencias Agrícolas, de la OEA. El Dr. Amézquita, dio una amplia explicación, **Pasa a la página 52**

## Mañana conmemoran batalla de Morazán S. Pedro Perulapán

Mañana domingo se llevará a cabo en San Pedro Perulapán, un acto conmemorativo del 138º aniversario de la batalla que libró en ese lugar el unionista general Francisco Morazán.

En dichos actos cívicos participará **Pasa a la página 49**



JORNADA DE POBLACION. Con la participación de distinguidos conferenciantes se efectuó ayer en el Hotel Camino Real, la Primera Jornada de Población. De izquierda a derecha, el moderador, Ing. Miguel Muyschondt y los ponentes, Lic. Alex Antonio Alens y doctora Judith Cisneros. **Foto de LA PRENSA, por Galán h.**

## Primera Jornada de Población efectuóse ayer con todo éxito

Con la participación de funcionarios del gobierno y empresarios agropecuarios, se efectuó ayer la Primera Jornada de Población. El MAG informó que los objetivos centrales del evento, fueron que los más altos representantes de la dirigencia gubernamental, empresarial, profesional y laboral, tomen conciencia del problema demográfico del país y sus consecuencias sociales, políticas y económicas; también estimular un mayor grado de participación en la política nacional de población.

El titular del MAG, Ing. José Rutilio Aguilera, al dar por inaugurado el evento, señaló que el problema no incide únicamente en el suministro adecuado y su- **Pasa a la página 52**

## Reinas de industria hotelera agradecen atenciones recibidas

"El Salvador es un gran país. Hemos visitado sus lagos, playas, centros comerciales, discotecas. ¡Qué gente, señor!, dijeron ayer en coro las cuatro reinas de la industria hotelera a la asamblea de AIAH, como invitadas especiales. Lourdes Ferrera, reina de la delegación de hoteleros de Venezuela, dijo a LA PRENSA GRAFICA: "Centroamérica es una región muy hermosa. El Salvador forma parte de ella. Su ciudad capital es muy moderna, verde y pintoresca", agregó.

Expresó luego "Tengo el mejor concepto de la prensa turística. Me relaciono mucho con los periodistas de mi país. Admiro a Abelardo Raidi, presidente por tercer año consecutivo de CLAPTUR. Ustedes hacen una gran labor", dijo. **Costa Rica**

Patricia Duar, reina de los **Pasa a la página 24**

## Mañana celebra 10 años de fundada Cruz Roja teceleña

Con la coronación de la reina y otros actos alusivos a efectuarse este domingo en el parque Daniel Hernández, será celebrado el Décimo Aniversario de fundación de la Cruz Roja de Santa Tecla. Han sido invitadas delegaciones de la Cruz Roja de toda la república y se espera la asistencia de socorristas voluntarios guatemaltecos. Después del acto público, la caravana cruzroja recorre las principales calles teceleñas para concluir el destile en el nuevo edificio, que será inaugurado el sábado primero de **octubre.**

La construcción de su propio edificio ha sido el principal logro en sus diez años de fundación, según dan a conocer sus directivos.



**INAUGURA.** El titular del MAG, Ing. José Rutilio Aguilera, inauguró ayer en el Hotel Camino Real, la Primera Jornada de Población. **Foto de LA PRENSA, por Galán h.**

## Hoy darán inicio los actos de la Semana Bancaria

A partir de hoy 24, hasta el 30 de septiembre, se desarrollarán los actos programados con motivo de las celebraciones de la Semana Bancaria.

Para este día se ofrecerán en el Estadio Cuscatlán partidos de fútbol gratis, a las 8:00 a.m., para todos los funcionarios y empleados del sistema bancario. El miércoles 28, en el auditorium del Banco Hipotecario, el subsecretario de Economía, Lic. Carlos Hipólito Murillo, pronunciará una conferencia y en el mismo acto se dará la bienvenida a los socios del Banco Financiero y a todos los de nuevo ingreso del corriente año, en la Asociación Salvadoreña de Oficiales Bancarios, ASOB.

El viernes 30, para cerrar las celebraciones, en el pabellón Centroamericano de la Feria Internacional a las 7:00 p.m., se efectuará la presentación de la 2a. promoción de egresados de la Escuela Bancaria Salvadoreña. Tam- **Pasa a la página 35**



**MADURACION.** Nuevas técnicas para la maduración de plátanos y bananos está probando la administración de los mercados. Hace demostraciones el Dr. Rafael Amézquita, técnico de la OEA, en cucullas. Observan el gerente, César A. Martell, Ing. Ricardo Antonio Siliézar, Lic. Godofredo Ramírez y otros empleados.